



Bajo el lema 'Somos presente, construimos futuro'

Más de 90 delegados y delegadas participan en las II Jornadas de Juventud de COMFIA-Andalucía

Sevilla, 8 de Junio de 2009

Los pasados días 4 y 5 de Junio, más de noventa delegados y delegadas menores de 36 años participaron en las II Jornadas de Jóvenes sindicalistas organizada por la Secretaría de Juventud de COMFIA Andalucía en la localidad malagueña de Molina.

Merece la pena destacar la elevada participación de delegados y delegadas del sector de Telemarketing, un sector especialmente feminizado, lo que permitió contar con un amplísimo número de delegadas.

Tras la bienvenida dada por los anfitriones Rafael Manjón, Secretario Gral. del Sindicato Provincial de COMFIA Málaga y Antonio Herrera, Secretario Gral de la Unión Provincial de Málaga, inauguraron las jornadas, el Secretario General de COMFIA-Andalucía, Iñigo Vicente y la Secretaria de Juventud de CCOO de Andalucía, Nuria Martínez, los cuales dieron paso al desarrollo de las mismas de la mano de Silvia Vazquez, Secretaria de Juventud de COMFIA-A, la cual explicó la dinámica de trabajo de los dos días, centrada en actividades desarrolladas mediante paneles formativos totalmente participativos, en los que se trataron aspectos relativos a la Responsabilidad Social, el Empleo, la Igualdad y la Salud Laboral, así como otros tantos sobre la relación de los y las jóvenes con CCOO, en las sucesivas etapas por las que han atravesado los y las participantes: estudiantes, trabajadores, afiliados/as y delegados/as.



En la jornada inaugural, la Secretaria de Comunicación de COMFIA-Andalucía, Alicia Dominguez aprovechó para presentar las novedades desarrolladas en la web de esta Federación, relacionadas con las áreas de formación y empleo, la cuales se han diseñado para ser una herramienta de servicios para los y las jóvenes.

Igualmente dio a conocer una iniciativa para fomentar la participación de los y las jóvenes de COMFIA-Andalucía a través de la creación de un blog de Juventud <http://blog.comfia.net/juventud-andalucia>, el cual se ha concebido como un espacio de encuentro, foro de discusión y red en la que los y las jóvenes compartan experiencias, conocimientos, informaciones, ideas sobre la formación, el empleo, el ocio, la acción sindical, etc.

Para finalizar las jornadas, los propios delegados y delegadas participantes expusieron sus conclusiones sobre cada una de las materias tratadas en los paneles formativos, así como sobre las dificultades que encuentran como jóvenes a la hora de acceder al mercado laboral, sus inquietudes, lo que esperan del sindicato. Igualmente ofrecieron propuestas de acción sindical para reforzar el papel del sindicato en el sector de la juventud y hacerlo más participativo y volcado al servicio de las nuevas realidades que las nuevas generaciones de CCOO están viviendo.



Todos los participantes coincidieron en reafirmar que "*Somos gente con mucha ilusión y ganas de trabajar*", por lo que esta jornada se proyecta como el inicio de una serie de sucesivos encuentros a nivel provincial de delegados y delegadas con idea de crear un **grupo de trabajo de jóvenes sindicalistas** que aporten por un lado **propuestas y compromiso** y, por otro, **iniciativa y responsabilidad** para poder desarrollar diversas actuaciones de interés para todo el colectivo.

